

Landtagspräsidentin Brakebusch zu Gast beim Landesfrauenrat

An der diesjährigen Delegierten- und Wahlversammlung des Landesfrauenrates Sachsen-Anhalt e. V. am

**12. September 2020, ab 10:00 Uhr
(Familienhaus im Park, Hohepfortestraße 14, 39106 Magdeburg)**

wird **Landtagspräsidentin Gabriele Brakebusch**, die dem Verein seit Jahren eng verbunden ist, als Gast teilnehmen.

Im Mittelpunkt des Treffens steht die Neuwahl des Vorstandes. Der Landesfrauenrat Sachsen-Anhalt e. V., gegründet 1991, ist ein gemeinnütziger Dachverband von Frauenorganisationen in Sachsen-Anhalt. Mit über 30 überregional aktiven Mitgliedsorganisationen ist der Landesfrauenrat Sachsen-Anhalt e. V. die größte außerparlamentarische, überparteiliche und überkonfessionelle Kraft für Frauen in Sachsen-Anhalt.